



Jugendkönig Rene Windhorn, Karin und Ralf Windhorn, Birgit Nachtigall, Sascha Sandmann, Christina und Gerd Harzmeier, Rolf-Dieter Mrozinski und König Erwin De Strycker (v.l.).

Jahresbeste Schützen ausgezeichnet

Saisonabschluss beim Schützenverein

KIRCHDORF ▪ Der Schützenverein Kirchdorf feierte seinen Saisonabschluss mit dem traditionellen Schützenball. „Zwar fanden nur 40 Schützen den Weg in die Festscheune von Baumann's Hof feierten dafür aber ausgelassen“, kommentiert Schützenpräsident Gerd Harzmeier.

Nach einem Essen und einem Ständchen des Spielmannszugs Kirchdorf wurden die jahresbesten Schützen ausgezeichnet. Bei den Damen siegte Birgit Nachti-

gall vor Silke Falldorf und Christina Harzmeier. Die Trophäe der Herren ging an Sascha Sandmann vor Rolf-Dieter Mrozinski und Uwe Fangmann. König der Könige wurde Gerd Harzmeier. Den „Er-und-Sie-Pokal“ gewannen Karin und Ralf Windhorn. Nach dem Ehrentanz von Majestät Erwin „der Belgier“ De Strycker mit Königin Irene und Jugendkönig René Windhorn mit Charleen Sandmann wurde noch lange zur Musik von DJ Poldi getanzt.